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みなさんこんにちは。先ほども申しあげましたが、

塚原先生の御逝去本当に残念です。葬儀は6月6

日です。行かれる方が多い時は、車の乗合等相談し

ながら参加したいと思います。

今日は最後の理事会を行いました。報告します。

①6月21日、立川RC創立40周年記念の参加者は

9名です。本当にありがとうございました。

②5日、インターアクトの年次大会に藤川バストガ

バナーと佐藤孝子さん、武田さんに出席頂きます。

③ガナバー事務所から要請のあったネパール大地震

の寄附支援金として3万5千円を送金しました。

④今日は大川さんの入会セレモニーということで、

会員増強本当にありがとうございました。

⑤5月19日の孟宗汁家族例会の収支報告は、あと

で持ち回り理事会で承認をしてもらいたいと思い

ます。

⑥6月27日、河北RCの創立30周年の案内が来て

いましたが、祝電のみで対応したいと思います。

⑦来週6月9日は、鶴岡RC第56回の創立記念日

です。例会と記念日が重なってラッキーです。記

念呈茶ということで小林会員によるお点前でお茶

を堪能したいと思います。

⑧今日ボックスに最終例会の案内を入れてあります。

6月30日、点鐘6時半で登録料5千円ですので

よろしくお頗いします。

先週土曜日、鶴岡南RCと春日部イブニングクラ

ブの友好クラブ締結式があり、私と幹事さん、藤川

さんが出席しました。鶴岡南クラブ千回記念例会と

あわせて行われました。藤川さんが盟約の経緯を話

されました。久しぶりにロータリーの真髄、職業奉

仕の大切さを聞きました。大変感動する挨拶だった

ので、できれば後でもう一度、当クラブでもお話し

いただければ大変ありがたいと思います。

○ガバナーエレクト事務所

クラブ奉仕グループセミナー開催のご案内

日　時：7月4日（土）12：30～17：00

場　所：ホテルサンルート米沢

登録料：一人2，000円

○青年海外協力隊

国際協力レポーター2015　参加者募集のご案内

こんにちは、西川です。ディス

ティネーションキャンペーン（DC）

が山形県で昨年の6月14日から

9月13日まで行われました。DC

は歴史的には昭和53年が初めて

です。JRグループ6社と指定さ

れた自治体と地方の観光事業者が共同で行う大型観

光キャンペーンです。プレとアフターがあり、去年

が本DC、今年はアフターDCで私達も観光キャラ

バンを行っているところです。

庄内では羽黒山の五重の塔、私共の湯野浜の近く

の善宝寺さんのライトアップをしました。

山形DCの成果総括ですが、観光客11，641，000人。

平成25年度から比べますと1，925，000人多く約

20％増となっています。これは主に村山、庄内地

域が伸びたということです。加茂の水族館のリ
ニューアルオープンで、6月から8月までにかけて

38万5千人のお客様が入っています。山形に入っ

た3人に1人は必ず水族館に行っているという数

字になります。

宿泊施設、温泉地は17温泉地からの数字が6％

増の2，005，000人になっております。

観光の消費額は807億7千600万円になってお
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ります。この中のDC効果が109億3千200万円です。

税収で国税、地方税7億500万円になっており、

経済波及効果は生まれるということだと思います。

最後に、今新聞で話題のプレミアム旅行券という

のがあります。5千円で1万円分泊まれるというも

のです。こういう活性化をいただいて私どもも頑

張っていかなければと思っております。ちなみに鶴

岡市プレミアム商品券は当館もど利用いただけます

ので何かありましたらお声かけいただければと思い

ます。簡単ではございますが以上で終わらせていた

だきます。ありがとうございました。

○入会の挨拶

ただいまご紹介いただきました

有限会社トータル保険の代表をし

ております大川淳と申します。

元々は私と同じ損保ジャパン日

本興亜の代理店をしております置

賜地区に有坂保険という保険代理

大川　淳君

店がありまして、その方が大川さん入った方がいい

よ、池田さんに話しておいたからというようなこと

から始まって、去年は富樫さんに何度もお越しいた

だいたのですが、忙しさを理由に今日になってし

まったということでございます。

しかしながらせっかく御縁をいただいてこの名門

の鶴岡ロータリークラブの会に参加をさせていただ

くことになりましたので精一杯私のできる限りのこ

とをさせていただきたいということと、また少しで

も皆様方のお役にたてるようなことができれば有り

難いと思っています。どうぞよろしくお願いいたし

ます。

○ごあいさつ

宇都宮さつき口一タリークラブ　久我臣仁君

本業は行政書士をやっており、

栃木県内では唯一博士号を持って

いる行政書士として、会社の設立

であったり、小さな中小企業のM

＆Aであったり、会社の法律関係em LUL’‾ノ′」ソ、石1⊥り仏’糊■朴■！虚

のサポートをしております。

妻が鶴岡市の出身です。渋谷で知り合ったのです

が、新茶屋の娘です。今は子供が生まれたのを契機

にこちらに戻していて、いずれは妻は跡継ぎという

ことで、私は陰で法律関係のサポートをしようかと

思っております。これからも妻と子どもがいるので

たびたびこちらにメークアップをさせていただくこ

とになるかも知れないので今後ともよろしくお願い

いたします。

鶴岡南RC1，000回記念例会でのスピーチより

藤川享胤君

鶴岡南クラブで経過報告と最後に一言いわせてい

ただきました。それはロータリーのディスティネー

ションは何だろうかということです。ご承知のよう

にロータリアン世界も減少しつつあります。権力に

香れず、我身を律する、あの人のようになりたいと

いうロータリアンが少なくなった。これが一番の原

因であろうと日本全国でお話しをさせていただいて

おりました。

経営者は概ね自己訓練の場に恵まれていない。
ロータリーはそういうことを補う最高の場である。

ウイリアム・ロビンス元RI会長はこういうふうに

言っています。ロータリーの誇りは伝統と歴史では

なく、そのクラブがどんな人材を育てたかにある。

つまり素晴らしい人材を育てることを忘れて、人道

支援という美名のもとに慈善事業にかじを取り過ぎ

ている今の国際ロータリーの方向性に失望をして退

会するロータリアンが止まらない。これが一番の理

由であろうというような話を最後にさして頂きまし

た。どうぞそういう意味からも私たちは今日新しい

新入会員をいただきましたが、切磋琢磨してあの人

のようになりたい。そういう人材を育てていきたい

と思います。そして今日塚原初男バストガバナーの

計報に接しました。塚原先生もそのように思って旅

立たれたのではないかと思います。それをしっかり

と受け止めロータリー活動に邁進したいと思います。

スマイ／L㊤

菅原成規君　二男が羽黒高校の吹奏楽部に所属して

います。6月20日～21日演奏会があります。

武田啓之君　インターアクトのガバナー訪問があり

ました。

佐藤孝子君　久我さん又メイクアップお待ちしてい

ます。大川さん鶴岡RCにようこそ＝　塚原先生

のど冥福をお祈り致します。

上野欣一君　孟宗汁家族例会に妻と共に参加させて

いただきました。写真掲載にスマイルします。

富樫松夫君　大川さんの入会を歓迎致します。久我

さんようこそいらっしゃいました。

久我臣仁君　本日は伝統ある鶴岡RCあたたかくお

迎えいただきましてありがとうございます。

樋渡美智子君　苦楽会で滅多にない経験をさせてい

ただきました。

丸山隆志君　大川淳君の入会を歓迎します。

藤川享胤君　①大川さんの入会を心より歓迎致しま

す。　②久我さんメイク有難うございました。

③塚原PGのご冥福を祈ります。

大川　淳君　新しい人と人とのつながりのど縁を頂

きました。

西川富美子君　5月は1度も例会に出席することが

できず申し訳ございません。会長、幹事会も急な

欠席で富樫ガバナー補佐にも大変ご迷惑をおかけ

しました。お詫び申しあげスマイルさせて頂きま

す。いつも明るくお元気な塚原先生のご冥福をお

祈り申し上げます。


